

## Pedroche, Córdoba. Accidente de tráfico en 1956

El 25 de septiembre de 1956 tuvo lugar un accidente en la carretera de El Guijo a Pozoblanco. Eran de Pedroche, iban a la feria de Pozoblanco pero volcó su camión. Aún hoy tenemos el recuerdo al pasar por aquel lugar gracias a una lápida de recuerdo.

Diario ABC, 27 de septiembre de 1956

### DEL ACCIDENTE DE AUTOMOVIL EN POZOBLANCO

Pozoblanco (Córdoba) 26. Hasta el momento son cuatro las personas muertas en el accidente de automóvil ocurrido ayer en la carretera El Guijo-Pozoblanco.

Las víctimas son: Manuel Alamo Carrillo, de veintiún años, soltero, muerto en el instante de volcar el vehículo; Rafael Cobo Salamillo, de sesenta y nueve años, viudo; Rafael Alamo de la Cruz, de treinta y cuatro años, casado, y Rafael Moreno de la Fuente, de treinta y un años soltero. Los tres últimos han fallecido a consecuencia de las graves heridas que sufrieron.

Todas las víctimas eran vecinos del inmediato pueblo de Pedroche. El entierro constituyó una sentida manifestación de duelo y estuvo presidido por las autoridades.—Cifra.



DEP  
RAFAEL ALAMO DE LA CRUZ  
MANUEL ALAMO CARRILLO  
RAFAEL MORENO DE LA FUENTE  
RAFAEL COBOS ALAMILLO  
DE 34, 21, 31 Y 70 AÑOS DE EDAD  
MUERTOS EN EL VUELCO DE  
UN CAMION EL DÍA 25 DEL 9  
1956